C'ÉTAIT TRÈS BIEN

Compagnie Passe-Montagne (Bourgogne-Franche-Comté)



1 rue des Mûriers

Dimanche 19 janvier 2025, à 16h

Renseignements en Mairie: 04.73.77.51.00
Billetterie en ligne sur le site https://www.lecendre.fr

Théâtre

SAISON 2024-2025



C'était très bien

Compagnie Passe-Montagne (Bourgogne-Franche-Comté)

e spectacle raconte comment un héros de pellicule peut vous sauver la vie. C'est un récit de vie, une confidence intime sur la relation entre un enfant des années 80 et l'acteur comique Louis de Funès.

C'est l'histoire d'une admiration qui peut frôler la folie ou le ridicule, d'une passion occupant une place et du temps, qui peut prêter à sourire, qui peut agacer mais qui, surtout, peut toucher et émouvoir. C'était très bien est un petit mémorial truffé d'objets et de souvenirs, un hommage à cœur ouvert livré au public.

On y trouve les films vus et revus, connus par cœur, les pèlerinages sur les lieux de tournages, les cadeaux originaux et personnalisés reçus aux anniversaires ou à noël, mais aussi les répliques et les grimaces qui peuvent surgir à tout moment.

Et puis cette soirée-là... Cette seule soirée où Louis, le héros de cinéma, n'était pas là et où l'enfance a volé en éclats.







Diffusion assurée en partenariat avec l'association Le Cendre Artisans & Commerçants 1 rue des Mûriers

Théâtre Durée 50 minutes Tout public, à partir de 12 ans

Tarif plein : 12€ - Tarif CEZAM : 10€ Tarif réduit : 8€

LE CENDRE EN SCÈNE 2024/2025

LICENCES ENTREPRENEURS DE SPECTACLE : PLATESV-D-2020-003944 / PLATESV-D-2020-003942

Maquette-Illustration : www.kay-illustrateur.com - Mise en page : service communication

Impression: Imprimerie PORÇU / 63800 COURNON-D'AUVERGNE - Ne pas jeter sur la voie publique